
警察协会工作总结(实用5篇)
总结是写给人看的，条理不清，人们就看不下去，即使看了
也不知其所以然，这样就达不到总结的目的。大家想知道怎
么样才能写一篇比较优质的总结吗？下面是小编整理的个人
今后的总结范文，欢迎阅读分享，希望对大家有所帮助。

警察协会工作总结篇一

1、萧山区首届贺岁杯五人制足球争霸赛

2、萧山区首届和谐湘湖杯业余足球联赛

3、全国第三届悦达起亚杯企业五人制赛萧山分区赛

4、协办了区，第xx届区运会足球比赛

5、和萧山少体校共同承办了全国贝贝吉达汽配杯儿童足球萧
山邀请赛。

6、十二月中旬周末将举办萧山南湖区业余足球冠军两场对抗赛
（由萧山足协和嘉兴南湖区足协共同举办）

7、同时还积极组织了北干小学男队参加了全国校园足球杭州
市小学生足球联赛，在城北小学也开展了足球训练工作，并
已组织训练了女子足球队一支，并在七八月份组织了足球夏
令营活动。

1、贺岁杯成人足球比赛。贺岁杯成人足球比赛是为了活跃新
年的群众文化体育生活，普及足球活动而举办的一项足球比
赛，主要组织几支常年坚持足球活动的足球队参加比赛，比
赛的队伍限制在五支以内。20xx年的比赛是于一月一日至一月
三十日结束，比赛地点：北干小学。利用双休日举行的，参
加比赛的队有华丰足球俱乐部、凯森连足球俱乐部、萧山公



安、翰科足球俱乐部、绿圆连俱乐部、萧山五中青年队，经
过淘汰赛制的角逐，凯森连足球俱乐部获冠军，整个比赛很
圆满顺利。

2、“全国第三届悦达起亚杯企业五人足球赛萧山分区赛”。
此次足球比赛，由萧山东风悦达起亚4s店举办，区足球协会
具体承办。比赛地点：在萧山城北小学、共有十支队伍参赛。
经过两个阶段的比赛，（分组循环和淘汰赛制）最终萧山华
丰、天绫、传化俱乐部封获前三名。共进行了24场比赛，参
赛队伍为：萧山人民医院、萧山广电、萧山电大、传化集团、
华丰羽绒、区公安分局、天绫家纺、翰科信息、浙江海洲、
浙江天松。比赛时间20xx年4月9、10号。

3、萧山区首届和谐湘湖杯业余足球联赛。比赛于20xx年四月
十八日开赛，8月8日结束。第一循环赛采用八人制。地点：
城北小学共有七支队伍参赛，经过21场比赛的角逐，最终萧
山华丰、翰科俱乐部封获冠亚军。第二循环赛采用十一人制，
地点：万向初中，共有8支队伍参赛，经过28场比赛的争夺，
最终华丰、翰科、滨江风情苑封获前三名，萧山华丰俱乐部
荣获联赛总冠军，夺得和谐湘湖杯，拿到三千元比赛奖金
（这也是杭州地区业余联赛的最高奖金）本届联赛共进行
了49场比赛，组委会为每支参赛队伍购买了保险，杜绝了意
外事故的发生，经过各参赛队的共同努力，本届比赛举办得
较为顺利。

4、协办了区第xx届区运会足球比赛。萧山区第xx届运动会是
我区群众性重要赛事，举办项目多，参与人数多，此次比赛
首次设立成人男子组比赛，在区体育局的领导下，区足球协
会积极参与该项赛事，为赛事提供了裁判服务，从外地外区
调派裁判参与比赛执法。确保了比赛在公正、公平的环境下
进行，该项赛事最终取得了圆满成功！没有出现任何问题。

5、和萧山少体校共同承办了全国贝贝吉达汽配杯儿童足球萧
山邀请赛。全国贝贝杯比赛是中国足坛一项重要的少儿赛事，



已经停办9年，区足协一直在努力续办此赛事。前期与中国足
协青少部、宋庆龄基金会、省市足球协会、及相关企业进行
了多次联系沟通，最终取得了区体育总会和体育局的支持。
在各方面领导的关注下，最终于8月18号至22号在萧山城北、
北干小学举办了20xx吉达汽配杯儿童足球贝贝萧山邀请赛。
共有十支队伍参赛，经过49场比赛的角逐，武汉中山路小学
获得男子冠军，上海金沙江路小学获得女子冠军。比赛颁发
了奖杯、奖牌，并为男子冠军队颁发一万元的现金大奖（这
也是中国少儿足球比赛史上颁发现金最多的大奖）女子冠军
队颁发了三千元。本次比赛得到了区人民政府、教育局等各
相关单位的大力支持。比赛的接待工作得到各参赛队的`好评，
竞赛工作公正、公平，，使得各参赛队高兴而来，满意而去。
并表示继续要来萧山参赛！比赛经费；区足协筹集七万元，
区少体校出资三万元，共十万元。这一赛事的举办也结束了
萧山从来没有举办全国性少儿足球邀请赛的历史！赛后比赛
总结报告上报了中国足协青少部和省市足协。参赛地区为：
上海、武汉、郑州、安徽、盐城、杭州、萧山。通过举办赛
事扩大了影响，宣传萧山。

6、十二月中旬周末将举办萧山南湖区业余足球冠军两场对抗
赛。该项赛事有嘉兴市南湖足协和萧山足协共同举办，有两
地业余联赛冠军队参赛。采取主客场赛制，设立该项赛事主
要加强两地足协间交流增进友谊！

7、在北干、城北小学开展少儿训练回顾。区足协积极组织北
干小学参加了09、10赛季全国校园足球杭州市小学生足球联
赛，男队共比赛十八场，女队比赛十二场。20xx至20xx赛季
组织北干小学男队参加小学生比赛十场。20xx年4月区足协为
萧山区参加市运会足球比赛做准备。在征得区体育局和少体
校领导同意后，在城北小学也开展了足球训练工作，并组织
训练了女子足球队一支（此队本意代表萧山参加20xx至20xx
赛季杭州市校园足球比赛，由于该校未能加入杭州市校园足
球网点学校）区足协与校足办进行了多次沟通，……最终未



能如愿。此外区足协在七月份分别在北干、城北小学举办了
少儿足球夏令营活动。

20xx年区足协工作计划都已完成，但过程感到存在很多困难，
主要原因是受到中国足球陷入低潮的影响，积极主动参入足
球活动的企事业学校等单位减少，人们对足球的热情大不如
前，因此，筹备各项赛事期间，赞助经费、困难较大。

足球的基础在少儿，在萧山中小学没有年度比赛，直接制约
着萧山少儿足球的发展。区足协一直在探索如何在萧山开展
少儿训练。萧山目前只有三所小学开展足球活动（北干、高
桥、城北）高桥为萧山区唯一的市级传统足球学校，也是全
国校园网点小学之一。从这两年开展活动的情况看，尚不能
成为萧山区少儿足球发展的基础学校。北干小学的情况也不
尽理想。参与人数始终不尽理想。城北小学有着较为理想的
场地和较好的声援。如果在政策上加以倾斜，使之加入全国
校园足球网点学校。那么该校将在萧山参加20xx年市运会时，
将会做出重要的贡献。此外我区输送市体校足球队的人员仅
为一人，远远落后于其它区县。区内初中学校没有一所学校
开展足球活动，也是发展萧山足球的短板之一。由于萧山在
足球教练人员的相对缺乏，使得学校足球基本停顿。多年来
一直没有参加杭州市足球初中男女组联赛的。尽管我们今年
足球的开展遇到了许多困难，但是区足协的领导、各位副会
长、相关人员都竭尽全力支持区足协的工作，帮助足协解决
场地等难题，北干小学和城北小学领导仍支持少儿足球训练
比赛。因此区足协的工作总能克服困难，完成我们的预定计
划，在此向积极支持区足协工作的各位领导、各位副会长、
各位同仁表示崇高的敬意。

（一）积极向区体育局领导提合理化建议，通过体育局领导
做教育局、学校的工作，采取措施，改变目前萧山区中小学
开展校园足球活动的困难现状。

（二）协助区体育局和区教育局筹办萧山区中小学参加



的“区长杯”校园足球比赛（此方案待做好后报区体育局领
导审阅）。

（三）协助区少体校做好第xx届市运动会的足球比赛四支参
赛队伍的组训工作。向少体校推荐优秀足球教练员来萧山带
队，打好基础，为打好xx届市运会足球比赛提前做准备。积
极输送有潜质运动员到市体校接受训练。

（四）在万向初中开展校园足

警察协会工作总结篇二

学院英语协会是一个以英语为中心开展各种相关活动的学习
型社团。这里有大批的英语爱好者，每个人抱着对英语的热
爱聚集到一起，积极参与协会建设和协会开展的各种活动。

因此，每年英语协会都涌现出了大批的优秀人才。

20xx-20xx学年英语协会举办了各种大大小小的活动，比
如“cctv”杯英语演讲比赛，英文歌唱比赛，英语风采大赛，
英语会话室，英语角等。这些活动大大丰富了同学们的业余
生活，使热爱英语的同学得到了展示和锻炼自己的机会。

这些活动的顺利进行也说明了英语协会一直在不断努力、壮
大。我们希望接纳更多的英语爱好者与我们一起学习，工作。
每一个会员都或多或少为协会贡献了自己的力量，正是有了
会员的热心参与，协会举办的活动才能顺顺利利的完成。

协会理事会成员时刻以服务会员为主线，以协会举办的活动
为主体，积极发挥各自才智，掌握工作思路，熟悉工作模式。
英语协会成功举办的各种活动多得益于各理事对协会的热爱
和无私奉献。

协会理事以提高学生英语学习水平为目的，不偏不离，始终



围绕协会以英语类活动为重中之中的原则去开展工作,为所有
爱好英语学习的学生提供一个平台。

本学年自协会招新之后，每位成员秉着为协会服务的原则，
积极参与到各种工作中区。大家都有一颗乐意为会员服务的
热情心。以身作则，从我做起，以为服务协会为荣。

基本都能按时参加协会的各种活动例会。时刻铭记自己的责
任与义务。以“牺牲小我，保全大我”的精神为协会出力奉
献;以自己应该为协会服务而不是协会能为自己服务的态度为
协会热情服务。对于确实身体不适或有重要事情不能按时到
点来工作或开会的，基本上都能主动向相关负责人请假示意。

一个组织的工作能否开展得好，环境很是关键。本届理事十
分亲民，与会员打成一片，时常听取会员对协会的意见，积
极改进工作中的不足使整个集体形成团结之风，互助之风，
使协会更好的发展。

综上所述，本学年英语协会的工作总体上基本符合本届工作
初期的规划要求。各个部门工作初露头角，涌现出许多优秀
的人才协助理事管理协会。但总的来看，还有许多不足之处。

在今后的工作中，我们一定努力去发现不足，改正不足。继
续发扬英语协会的优良传统和作风，努力为会员服务，延续
协会的辉煌开创英语协会的美好未来!

警察协会工作总结篇三

20xx年新学期开始科研协会进入改革转正后的新时期，在提
高科研能力，增强学术能力的宗旨下，推出了一系列活动。
下面我就这个月的活动进行这月的总结。

一、 入会宣传及招新



在本学期招收新会员前，我协会就在社团联指导下进行相关
宣传工作，海报宣传，张贴宣传单，列举上学期的成果，摆
摊宣传等。让新生了解协会的相关内容，并有30几位同学填
报我社，最后经过面试筛选共有14位优秀的同学入选。

二、社员大会召开 新老会员的交流会，新生的入会欢迎会。
在这次会上协会新生的理事团产生，为协会的发展提供了新
鲜，热情的力量与活力。

三、理论学习

理论学习是我们活动不可缺少的组成部分，理论具有指导作
用，理论学习是基础。

2、10月25日社科部陈勰老师课题相关内容讲座 为了让协会
会员更好的了解科研，也是为了使他们能够更顺利地走上科
研的道路，陈勰老师给他们主讲相关知识，指出了开展课题
科研的有关注意事项。

四、实践活动

在经历了几次初级的基本的讲座后，掌握了相关知识后，会
员们被组织分成几个小组各自进行相关课题的搜索，确立，
活动进行中，每两星期进行相关进度的汇报。之后将会有老
师的指导评论。

总之，这个月协会活动正常进行。新入会员合作性强，积极
性高。会员间交流尚可。

为了我们更好的了解科研，也是为了使我们能够更顺利地走
上科研的道路，10月25日，仁济科研协会特邀了社科部陈勰
老师给我们主讲相关知识。

这次的科研讲座让我们受用不尽，它不仅使我们懂得了更多



科研知识，还是我们科研道路上的明灯。

科研----大家一起来

通过这次讲座,不仅使我们认识到了科研的重要性及如何进行
科研,还使我们看到了仁济科研协会的价值!

警察协会工作总结篇四

一、宣传计生政策，控制人口增长

按照镇计生协会的要求，结合我社区实际情况，不断推进计
划生育村民自治，在全社会倡导科学文明进步的婚育新风尚。
社区计生协会组织广大理事、会员认真学习江苏省人口与计
划生育条例。其中社区协会由书记担任会长，亲自主持协会
工作，使计生协会工作得到有效开展，为计生协会创造了一
个良好的工作环境。

二、村民自治，不断提高协会会的工作水平

在四月份认真做好了计生协会换届选举工作，选出了新一轮
的会长、副会长和理事。社区协会充分发挥来自群众会员，
回归群众的优势，坚持以人的全面发展为根本，以村民自治
为核心。重点落实了计划生育工作。

三、围绕中心，大力开展宣传活动。

利用三八妇女节、5.29、9.25协会等活动，开展了形式多样、
内容丰富的优质服务活动。内容包括计生法律、法规、五期
保健，优生优育、节育避孕知识、妇科病防治等内容，深受
群众欢迎；村协会为进一步普及优生优育和生殖保健知识，
举办了以优生优育，健康生活为主题的培训活动；宣传婚前
检查的好处、母乳喂养的好处、新生儿护理知识。



四、开展“三查一治”优质服务，提高育龄妇女身体健康。

为加强生殖健康服务、关爱女性健康，为广大育龄妇女开展
为查环、查孕、查病等免费健康检查活动。为每位育龄妇女
建立了健康档案，并做好归档、整理和定期回访，我社区的
计划生育协会工作虽然取得了一定的成绩，但离上级的要求
还存在一定的差距，我们将认真总结工作经验，进一步采取
有效的措施，争取计生工作更上一层楼。

警察协会工作总结篇五

走过了秋风飒爽的金秋、走过了寒风凛冽的冬天，享受着温
情脉脉的春天，迎接气势岸然的盛夏，在这春夏时节交接之
际，请允许我向院社团部、轻化系团总支、社团指导老师及
我们亲爱的会员们作工作总结及述职报告。

停在这将两年忙碌的学习生活之余，我们蓦然回首，才发
现12年已离我们远去了许久，我们清洁生产与绿色环保协会
也在步履蹒跚中逐渐成长成熟起来。回首12年我们一起走过
的足迹，回望12年的那个夏天，我们怀着满腔的热忱和共同
的兴趣爱好走到了一起，手牵手踏上了创建清洁生产与绿色
环保协会的青春之路，多少欢声笑语，多少酸甜苦辣，让我
们成长了许多，也成熟了许多。成立到现在，我们有过尝试，
有过继承，有过创新，有过失败，有过成功，更有过许许多
多美好的回忆！

在院团委老师和轻化系领导、老师和同学们的鼓励、支持和
指导下，环保协会以“清洁生产，节能减排，降低消耗，保
护环境”为宗旨下成功创立，成为广东纺院26社团中的一员，
我们为之而振奋。协会第一届会员有56人，第二届招新又吸
收35位优秀会员，我们的家庭成员和规模得到了扩大。

在社团内部机构的组建方面，我们通过协会成立筹备小组，
成功组建了理事会下属6个工作部门，设部门负责人，分管所



在部门工作，各部门各司其职，协会的活动工作流程开始走
入了正常运行轨道。

在社团内部管理方面，负责人组织各部门成员参与了协会章
程、协会管理规章制度、财务管理制度等各项规则的制定和
完善过程，使协会内的管理制度得以规范化和科学化。

xx年10月，招收第二届会员；

xx年11月，协会获得江苏科德公司xx块赞助

xx年期末开展“快乐星期五化学吧”活动；

xx年4月12日获得指导老师郭俊旺博士500元赞助；

xx年4月19日开始准备“关爱家园”环保公益晚会工作

协会常规活动为双周星期三的废旧电池回收活动；

可见，在协会成立到现在的半年时间里，协会是进步、发展
的，而我们的每一位协会成员也是在不断成长。

学习经验，借以提升自己的办事能力和与人沟通的能力，促
进协会自身的发展。其次，就协会内骨干成员来说，经过几
个月的摸索与实践，对社团活动流程有了一定的掌握，具备
了相应的工作能力。从不会、不懂到现在，我们各部门负责
人已经能够独自策划组织一些活动了，这将有利于协会活动
水平的提高及品牌活动的打造，对优化部门的各项工作有很
大作用。所以，我们要让更多的成员参与到协会活动的每个
环节中，体验和培养自己的各项能力。

最后，体现在协会制度方面，为了让协会能够有序的进行各
项工作的展开，制度完善是关键。对此，我们协会应该多向
好的兄弟社团学习借鉴他们科学的社团制度，甚至和多所大



学的优秀社团学习。当然，我们不能照搬模仿，要汲取精华，
结合协会宗旨和协会实际，走出一条属于自己的特色之路，
为今后协会打造一系列精品活动开辟道路，使之为广大同学
服务，为营造和谐的校园文化氛围尽自己的一份力。

总之，环保协会的诞生，为我们纺院学生提供了一个自由展
示、自由锻炼的舞台，相信环保协会在广东纺院的这块净土
上，承载着我们青春的梦想能跑得更快、跳得更高、飞得更
远！最后祝愿环保协会明天会更好！预祝清洁生产与绿色环
保协会换届选举大会圆满成功！


